



SUSCRIBIERON CONVENIO.

## UV y Laboratorios Knop crean primera beca para industria farmacéutica

● En un hito inédito de colaboración entre el mundo académico y la industria farmacéutica nacional, la Universidad de Valparaíso (UV) y Knop Laboratorios suscribieron un convenio que da origen a la Beca “Dr. Germán Knop V”, la primera iniciativa de este tipo orientada a fomentar la formación avanzada en investigación aplicada a la industria farmacéutica. La beca tiene como objetivo fortalecer la investigación, el desarrollo y la transferencia tecnológica en la industria farmacéutica nacional, mediante el apoyo financiero a estudiantes de postgrado y la realización de tesis de magíster en colaboración directa con la industria. ☞